

Lidera en las últimas 22 versiones: U. de Chile es el mejor plantel del país, según *ranking* de Shanghái

La siguen la Pontificia Universidad Católica y la U. de Concepción.

MACARENA CERDA M.

El Academic Ranking of World Universities (ARWU) clasificó nuevamente a la Universidad de Chile como la número uno del país en su edición 2024. Con este resultado, la institución pública encabeza en Chile la medición internacional de planteles de educación superior, posicionándose en el rango de las 401 a 500 mejores del mundo.

Para determinar el nivel de las casas de estudio, el también conocido como *ranking* de Shanghái, utiliza indicadores como la calidad de la educación, el cuerpo académico, los resultados en investigación y el desempeño académico per cápita de cada institución.

Se evalúan 2.500 universidades a nivel mundial, clasificando 1.000 de ellas en su publicación anual de agosto. En Chile, consideran 21 instituciones, destacando en primer lugar a la Universidad de Chile, seguida por la Pontificia Universidad Católica, ubicada en el rango 601-770, y la Universidad de Concepción, que se si-

túa en el tramo 701-800.

“Es una gran satisfacción continuar siendo la mejor universidad del país de acuerdo con el *ranking* ARWU. Se trata de la medición más prestigiosa a nivel mundial, donde se consideran criterios objetivos y que desde hace 22 años ubica a la Universidad de Chile como la primera a nivel nacional y dentro de las diez principales casas de estudio de América Latina”, indicó Rosa Devés,

rectora del plantel.

Por su parte, el vicerrector de Investigación y Desarrollo de la universidad, Christian González-Billault, comentó que “es también

una invitación a seguir aportando al conocimiento y la búsqueda de soluciones para los problemas que nuestro país enfrenta o enfrentará”.

En América Latina, otros planteles destacados fueron la Universidad de Sao Paulo, que se encuentra en el rango 101-200 de la medición; mientras que la Universidad de Buenos Aires y la Universidad Nacional Autónoma de México ocupan el tramo 201-300.

GLOBAL
A nivel global, Harvard mantiene el primer lugar en la clasificación, seguida por Stanford y el MIT.



RANGO.— La medición evalúa a 2500 planteles de todo el mundo, y la U. de Chile es la única institución del país en el rango de 401 a 500.